

Bonnes performances des kayakistes



Lors de l'Open international, les garçons...

... et les filles ont raflé médailles et coupes.

Ce dimanche se tenait l'Open international de **kayak** slalom jeunes en piscine. Cette compétition était organisée par la section canoë-**kayak**, grâce à l'accueil du syndicat intercommunal. En présence, entre autres, du premier club français Golbey-Epinal-Saint Nabord (GESN), de deux clubs allemands et d'un club belge, les sociétaires de Frouard ont brillé par leurs performances et ont obtenu trois titres sur six possibles. Juliette Erhardt remporte le trophée de la ville de Frouard en benjamine ; Léa Bechereau se classe première chez les cadettes pour le trophée de la ville de Pompey ; Béranger Bechereau remporte le trophée du conseil général de Meurthe-et-Moselle chez les cadets. A noter que leurs camarades de club ont vaillamment résisté avec Baptiste Maes et Thomas Gaudel, classés respectivement 4e et 6e en cadet, Victor Beau, 5e en benjamin et Thibaut Gérard 8e en minime. Réussite et performances donc pour cette première internationale.